¿Sabía Ud. que...

... cada vez hay menos fumadores en Canadá? Durante la inauguración de la Semana Nacional de Educación sobre el Fumar, celebrada a principios de este año, el Ministro de Salud y Bienestar anunció las conclusiones del último informe sobre el uso de tabaco en Canadá en 1977.

De acuerdo con el informe, la mayoría de los canadienses no fuma y el número de fumadores ha disminuido. Para 1977, el 13.3 por ciento de los canadienses de más de 15 años habían sido fumadores previamente.

El mismo estudio muestra que 6.3 millones de canadienses fumaban cigarrillos diariamente en 1977, cifra que representa el 35.9 por ciento de la población adulta.

Las estadísticas muestran que el uso regular del tabaco continúa disminuyendo entre hombres de 20 años de edad o más.

De acuerdo con el informe, hay una gran variación en la distribución regional de fumadores regulares. Quebec tiene todavía el porcentaje más elevado de fumadores de 15 años de edad o más.

... Mary Pickford era canadiense? La primera reina de Hollywood en la era del cine mudo y quien fuera llamada "la novia de América" en las décadas de 1910 y 1920 murió en un hospital de Santa Mónica, California, el 29 de mayo de 1979. La eterna adolescente enamorada cuya virginal expresión era enmarcada por una cascada de bucles dorados nació el 8 de abril de 1893 en Toronto, Ontario.



...la Dirección General de Cinematografía de Canadá recibió su quinto Oscar? Esta vez, la merecedora fue "Special Delivery", una comedia de siete minutos dirigida por John Weldon y Eunice Macaulay que ganó en la categoría de cortos animados.

"Special Delivery" trata de amor y muerte... sexo y suicidio... y correos. Es una película para todo aquel que ha retrasado el quitar la nieve del portal de su casa y se pregunta si el cartero superará los peligros de marchar sobre el hielo. En este caso, lo hace pasando a otros pastos más verdes y menos resbaladizos, conforme el héroe vive para lamentar las solicitudes de su esposa para limpiar las escaleras delanteras. La historia se hace cada vez más picaresca, conforme se va desarrollando el triángulo de amor y muerte entre el héroe, su mujer y el cartero.

entre el héroe, su mujer y el cartero.

El Oscar para "Special Delivery" sigue al doble Oscar del año pasado: uno para "Sand Castle", en la categoría de animación y otro para "I'll find a way", como el mejor corto

La Dirección General de Cinematografía ganó su primer Premio de la Academia en 1941 por el documental "La Isla de Churchill" y el segundo en 1952 por la cinta animada de Norman McLaren "Vecinos".

... habrá un Día de Estudio del Año Internacional del Niño?

La Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional
(ACDI) ha hecho un donativo a la Cruz Roja Canadiense y
a UNICEF Canadá por 832,790 dólares para un proyecto educativo del Año Internacional del Niño. Esta cantidad asciende
a la mitad de los costos del programa.

Esta subvención ayudará a estudiantes canadienses a conocer más sobre los problemas de alimentación, vivienda, salud y educación de los niños del tercer mundo. También se proyecta una producción televisiva, una revista de 32 páginas y una serie de seminarios para estudiantes y maestros.

Los ministros de educación de las provincias canadienses han designado el 24 de octubre de 1979 como Día de Estudio del Año Internacional del Niño.

INDICE

Canada HOY

- 2. ¿Sabía Usted que...
- 3. Monedas canadienses para el mundo
- 4. Política canadiense para refugiados
- 5. Parque Nacional de Kejimkujik
- 6. Los límites del espacio interior
- 8. Charlottetown: cuna de Canadá
- 10. El año del niño en Canadá
- 12. Publicidad y televisión
- 13. Una nueva película de Jean Beaudin
- 14. De nuestra cocina
- 15. Centro canadiense para la investigación del medio ambiente

"CANADA HOY"

Organo oficial de información de la Embajada de Canadá en México, publicado bimestralmente y repartido en forma gratuita. A menos que se indique lo contrario, las opiniones expresadas son de los articulistas y no del gobierno canadiense LOS ARTICULOS PUEDEN SER REPRODUCIDOS SIEMPRE Y CUANDO SE ACREDITE AL AUTOR Y A "CANADA HOY".

escribir es Embajada de Canadá en México, Oficina de Información y Prensa, Sección Cultural, Melchor Ocampo 463-50. piso, México 5, D. F. - Tel. 533-06-10

Redacción:

Dilys Buckley-Jones

Humberto Reyes Mir Diseño:

Oscar Buerba

Arte Gráfico: Juan Martínez M. Producción: Carmen Canale

Diana Berber Impresión:

Litográfica Comercial, S.A.